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2011/07/22

配付（敬称略）：勝本創生推進委員会委員長、安枝委員会アドバイザー

まちづくり推進課（炭崎、中澤、三宅、景山）、まちづくりアドバイザー（深川、田尾、山本）

環境部会委員（岩倉、久世、高木、高橋、外村、平井、福富、藤原、森田、山内）

（写し）香水安心・安全子ども育成部会長、村下生活機能向上部会長

                                環境部会 藤原篤

第41回 環境部会 議事録

日時：7月17日（日）10時～12時00分

場所：竹の里会館 しゃくやく

出席：岩倉、久世、高木、外村、平井、福富、藤原、森田、長澤  計９名

報告：

１. 第 15 回部会連絡協議会で、環境部会提案の（仮称）ミニ勉強会の開催が承認されたこと等が、

藤原部会長より報告された。

２. 今年度重点テーマについて、今までの流れや概略について岩倉氏より説明があり、それぞれにつ

いて、さまざまな質問や意見が交わされた。

1）緑のガイドラインについて

・「緑のガイドライン」の文書化により、植栽計画にもとづいた管理指針を、継続的に伝えていくこ

とができる。

・「緑のガイドライン」づくりについての要望書を創生推進委員会から市に提出することとする。

・８月初旬に、北部みどり管理事務所の職員と、樹木が強剪定をされた現場を歩こう。

2）地区計画等について

・まちづくりビジョンの「美しくゆとりあるまちなみを育て、次世代へ継承する取り組み」として、

テラス地区の「地区計画」や「地域の景観づくりに関する制度」の勉強会が必要である。

3）ゴミゼロについて

・まちづくりビジョンの「地域住民や行政による「まち美化推進住民協定運動」の推進」として、

オール洛西レベルでのゴミゼロについての意識を共有する。

・住民協定で支給される物資で、ゴミゼロを短歌などによりＰＲすることも可能。プラカードをた

てることは一定の効果がある。メディアへの発信は大きな話題になる。

・地元の個別の活動の実践も重要。私たちもスローガンだけでなく行動で示そう。→なんきんはぜ

の会の小畑川での清掃活動に参加しよう（8/20 朝７時から 小畑川）。

4）その他

・今後、公団や賃貸住宅の住環境問題についても考える必要がある。

議題：

１． ゴミゼロ推進の（仮称）ミニ勉強会について
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・テーマは、不法投棄の実態、清掃活動団体の活動紹介、まちの美化推進住民協定の意義とする。

・開催時期は、１０月（または９月）の環境部会開催日とする。（今後日程調整）

・各地区でおこなっている清掃活動と連携できないか検討する。

・ミニ勉強会のネーミングは、深川氏ご提案の一部を修正した「らくさい学びの場」が好ましい。

２．その他

・洛西ニュータウンの植栽に関する当初のデザインポリシーと、植栽計画の確認をおこなった。

・洛西ニュータウンの地区計画、建築協定の資料のＨＰアップを、部会連絡協議会で提案する。

・次回環境部会は、8月21日（日）10時～11時30分 竹の里会館で行う。

以上


